

BOLETÍN NO. 448 ->>

Los expertos nacionales evaluaron el programa educativo de la licenciatura, la planta docente, estudiantes, instalaciones, equipamiento y egresados.

Comprometida con la constante evaluación externa a nivel nacional e internacional que garantice a los estudiantes programas altamente competitivos y de excelencia, la Universidad Autónoma de Aguascalientes sometió a proceso de revisión a la Licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Al darles la bienvenida al Comité Evaluador de los CIEES, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, destacó que la licenciatura ya cuenta con una generación de egresados y en correspondencia a la calidad de los programas académicos que ofrece esta institución, se trabaja para lograr la acreditación de calidad correspondiente a esta carrera.

Asimismo, mencionó que el Plan de Desarrollo Institucional indica que el 100% de las carreras acreditables deben contar con dicho reconocimiento por instancias nacionales e inclusive internacionales, por lo que, a través de este tipo de evaluaciones realizadas por expertos nacionales en la materia, la UAA consolida su compromiso de impulsar profesionistas integrales que beneficien al país.

Por su parte, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, resaltó que esta licenciatura es una de las pocas que se ofertan en universidades públicas en el país, por lo que los estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes cuentan con un programa de formación integral que incluye una amplia currícula para desarrollar habilidades en procesos de creación cinematográfica, audiovisual, así como producciones fotográficas innovadoras.

Además, recalcó que las evaluaciones externas ayudan a mejorar y elevar el estándar de calidad de quienes se están formando en esta licenciatura, por lo que es indispensable detectar las fortalezas y reforzar las áreas de oportunidad que sean señaladas por el Comité de Pares.

En su momento, el maestro Juan Manuel González Fernández, de la Universidad de Monterrey, externó que este ejercicio favorece el desarrollo de todas las instituciones que transparentan sus procesos, ya que las observaciones realizadas inciden en una mejora continua del programa educativo a evaluar.

Finalmente, agradeció a la UAA por la apertura que muestra para las evaluaciones externas, pues refleja un compromiso constante de abonar a la especialización de los futuros profesionistas en las Artes Cinematográficas y Audiovisuales para desempeñarse en cualquier lugar del país.

Cabe mencionar que en la reunión se contó con la participación del director general de Docencia de Pregrado, el maestro Juan José Shaadi Rodríguez; los pares académicos, el maestro Guillermo Alfredo González proveniente del Centro Universitario de Estudios Cinematográficos y

el maestro Jorge Alfredo Martínez Martínez, de la Universidad Autónoma de Baja California, además de otros funcionarios institucionales.

